

PlantaDoce.

Público

Extremadura pondrá en marcha una facultad de medicina por 18 millones en Badajoz

La instalación está planteada en dos fases, con capacidad para más de 4.200 alumnos. El plazo de ejecución de la obra es de 24 meses.

PlantaDoce
8 feb 2019 - 16:40

Extremadura pondrá en marcha una facultad de medicina por 18 millones en Badajoz

Extremadura proyecta su nueva facultad de medicina. El Gobierno autonómico ha presentado las características de esta nueva instalación, que se ubica en Badajoz, y que contará con un presupuesto de 18 millones de euros, que serán cofinanciados al 80% por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder).

La superficie total de la nueva facultad ocupará más de 17.200 metros cuadrados, en una parcela de 16.700 metros cuadrados, y tendrá una capacidad máxima para 4.267 estudiantes. En la primera fase, la capacidad máxima será de 3.284 estudiantes; mientras que en la segunda será de 983 estudiantes más.

Dicho proyecto, elaborado por el estudio Matos Castillo Arquitectos, ha sido presentado este viernes en Badajoz por Esther Gutiérrez, consejera de Educación y Empleo de la Junta de Extremadura, en un acto en la actual facultad de medicina en el que ha estado acompañada del Antonio Hidalgo, rector de la Universidad de Extremadura.

El plazo de ejecución de la obra es de 24 meses. **“El inicio de las obras está calculado, aproximadamente, para abril de 2020”, según han explicado desde el Gobierno extremeño** en un comunicado.